

Ideengeber und Mächler gesucht

Forum für Menschen
mit Ideen am 8.

September in Weitnau

Missen-Wilhams/Weitnau Seit jeher zeichnen sich die Allgäuer durch ihren Einfallsreichtum aus. Die einen bringen bahnbrechende Innovationen auf den Weg. Die anderen arbeiten praxisorientiert an Lösungen für Probleme des Alltags. Ideengeber, Pioniere oder Mächler stehen im Zentrum einer Veranstaltung am Samstag, 8. September. Die Alpen-Modellregion Missen-Wilhams/Weitnau, die Regionalentwicklung Oberallgäu und Klimakom laden gemeinsam zum „Forum für Pioniere, Mächler und Menschen mit Ideen“. Dort sollen diese laut Mitteilung Anregung, Motivation und Unterstützung erhalten, wie sie ihre Vorhaben umsetzen können.

Zusätzlich besteht die Möglichkeit, sich mit Gleichgesinnten und Experten auszutauschen. Beginn der Veranstaltung ist um 10.30 Uhr im Goldenen Adler in Weitnau mit einem „Markt der Möglichkeiten“, bei dem die Teilnehmer ihre Ideen präsentieren. Ab 11 Uhr hält Leo Hiemer einen Vortrag über den Pioniergeist im Allgäu. Um 12.15 Uhr beginnt das erste Fachforum mit dem Titel „Ich habe eine Idee – und nun?“, um 13.45 Uhr geht es um Finanzierung und Verbreitung von Projektideen. (ab)

 **Anmeldung** zu der Veranstaltung bis 31. August unter der Telefonnummer 083 23/99 836 10.